

**Título:** Un accidente vehicular ocurrido la tarde de este lunes dejó como saldo a tres jugadores del plantel profesional del club Brujas de Salamanca con diversas lesiones, luego que la camioneta en la que se desplazaban volcara en la ruta que une Canela con Illapel, específicamente en las cercanías de la Reserva Nacional Las Chinchillas, sector Auco.

## Tres jugadores del Brujas de Salamanca resultan lesionados en accidente camino a Illapel

Un accidente vehicular ocurrido la tarde de este lunes dejó como saldo a tres jugadores del plantel profesional del club Brujas de Salamanca con diversas lesiones, luego que la camioneta en la que se desplazaban volcara en la ruta que une Canela con Illapel, específicamente en las cercanías de la Reserva Nacional Las Chinchillas, sector Auco.

El hecho se registró alrededor de las 13:30 horas, cuando los futbolistas regresaban desde La Serena rumbo a Salamanca, para integrarse a un entrenamiento programado por el cuerpo técnico. El vehículo, una camioneta Maxus, era conducido por Carlos Vásquez Cea (22), quien iba acompañado por Diego Vergara Bernal (23) y Diego González

Saavedra (26).

Según el testimonio de los propios deportistas, el accidente se habría producido luego que el conductor perdiera el control del móvil en una curva con material suelto sobre la calzada, lo que provocó el posterior volcamiento.

Pese a lo aparatoso del incidente, los tres jugadores fueron trasladados al Hospi-



tal de Illapel donde se constató que sus lesiones son de carácter leve y no revisten riesgo vital, aunque sí requerirán seguimiento médico.

El club Brujas de Salamanca emitió un comunicado

confirmando la información, agradeciendo la labor del personal del hospital illapelino y de Carabineros, además de indicar que tanto la directiva como el cuerpo técnico se mantienen en contacto con

los afectados para brindarles el apoyo necesario.

El club espera una pronta recuperación de los jugadores para que puedan reincorporarse a sus funciones deportivas.